# LE SOCIALISME

# Causerie et infos en bref.

(Apprendre pour comprendre, comprendre pour agir. V. I. Lénine)

#### Le 28 octobre 2024

Les vieux réalisent enfin le rêve des bourgeois, l'ultime récompense d'une vie de labeur et de sueur, alors ils ont tendance à être un brin réac.

Les jeunes sont naturellement égocentriques, il ne faut pas leur en vouloir, ils y sont fortement encouragés par l'idéologie de la classe dominante.

Entre les deux, les hommes et les femmes entre deux âges baignent dans l'hédonisme, ils veulent profiter à fond de la vie, quelque part c'est légitime aussi, en revanche, ils se foutent du sort des deux autres et de tout ce qui se passe dans le monde, c'est dommage.

Du coup, les relations vont être un peu compliquées et tendues entre les différentes générations. Les autorités et les médias feront tout pour, selon le principe diviser pour mieux régner, tandis que nous faisons l'inverse en les incitant à se situer sur le terrain de la lutte de classe, le leur uniquement, afin qu'ils prennent conscience qu'ils ont tout intérêt à s'unir et à s'organiser pour combattre ensemble le régime, leur unique ennemi (et non l'immigré), qui est à l'origine de tous leurs problèmes ou souffrances.

C'est par là qu'il faut commencer, si on souhaite réellement s'en sortir et s'attaquer à la racine de nos problèmes, au lieu de passer son temps à juger et accuser les autres, nos semblables, parce que nous sommes tous embarqués dans la même galère.

Il faut laisser dire, ne vous formalisez pas, relativisez ce que vous entendez, prenez cela au second ou troisième degré, la plupart des gens racontent un tas de conneries à longueur de temps. Il ne faut pas répondre et ne pas leur en vouloir, vous savez pourquoi, parce qu'ils pensent sans doute la même chose de vous, donc cela vous reviendrait en pleine gueule! On est toujours le con de quelqu'un, alors c'est un jeu de cons!

Ils se situent sur le mauvais terrain de classe. Tout est confus dans leurs têtes. Ils sont comme vous, ils ne supportent plus le matraquage idéologique incessant que la réaction leur impose, ils n'en peuvent plus, ils en deviennent dingues. Ils ne sont pas complètement abrutis pour autant, ils ne sont plus aptes à réfléchir, c'est tout. Vous me direz que c'est déjà pas mal, certes, mais ils ont tous des faiblesses, ils présentent tous des failles, il faut apprendre à les exploiter.

Ce n'est pas parce qu'ils sont prêts à tout justifier, qu'ils n'en prendraient pas aussi plein la gueule quotidiennement, car personne n'échappe totalement à cette société de merde. Plus elle devient pourrie, et plus il devient difficile de ne pas angoisser, de se donner bonne conscience, de ne pas être déprimé ou dépressif, de trouver le sommeil, de ne pas faire de cauchemars, de se lever du bon pied, de se dire au réveil : comme je suis heureux de vivre, quelle belle journée on va avoir, mon cul ouais, attends un peu d'écouter ou de lire les dernières nouvelles et tu vas vite déchanter!

Donc il y a toujours matière à discussion, même si c'est plus difficile dans le contexte actuel, sinon on se coupe du reste du monde, on finit par être injuste et détester la Terre entière, on se ferait du mal plutôt qu'autre chose à adopter cette attitude, c'est con, or personne n'a envie de passer pour un con, c'est désagréable, n'est-ce pas ?

En devenant vieux, c'est presque plus facile à faire qu'à dire, je vous l'accorde. On a tendance à relativiser beaucoup de choses auxquelles on accordait beaucoup d'importance avant. La fatigue et la lassitude en sont pour quelque chose, mais aussi, les désillusions, les trahisons, les échecs, les erreurs, le peu de temps qu'il nous reste à vivre, on se dit qu'il vaut mieux ne pas le gaspiller inutilement, essayons une dernière fois d'être utile aux nôtres, à notre classe, à notre cause, au socialisme, et inch Allah pour faire chier les sionistes nazis et autres racistes!

La crise économique entraîne une crise sociale, qui débouche sur une crise politique, qui se transforme en crise institutionnelle, c'est dialectique. Mais le tableau n'est pas complet, que manque-t-il ? La crise révolutionnaire à venir.

Dorénavant, pour les Etats-Unis et leurs vassaux, la démocratie consiste à contester le résultat d'une élection quand leur candidat ou parti l'a perdue, en invoquant n'importe quel prétexte fabriqué et plus grotesque les uns que les autres, ainsi ils révèlent la véritable nature dictatoriale de leur idéologie et de leur régime.

Et comment viendrons-nous à bout de cette dictature ? Pardi, en leur imposant la nôtre, la seule légitime, puisqu'elle incarnera les aspirations à la démocratie de l'immense majorité des exploités et des opprimés qui composent la société.

### Sur la situation politique et sociale en France.

Quand la Constitution d'un Etat a même prévu de suspendre les institutions, tous les coups sont permis... sauf son abrogation, il faudra une révolution !

- Budget à l'Assemblée : pour Coquerel, le camp Barnier subit « une décomposition accélérée » Le HuffPost
- Budget 2025 : Bayrou dénonce l'absentéisme « *inadmissible* » des députés (de son camp) 20minutes.fr
- Sur le budget, Bayrou n'a pas de mot assez dur pour critiquer l'attitude des députés de son camp absents Le HuffPost
- Budget de la Sécurité sociale : le sucre offre au gouvernement son premier couac Le HuffPost
- Légalisation des casinos en ligne: le gouvernement renonce à légiférer dans l'immédiat BFMTV
- Sur le budget, le RN adresse un « carton rouge » à Barnier et le menace de censure Le HuffPost

- Budget 2025: Jean-Philippe Tanguy assure que le Rassemblement national "votera contre" BFMTV
- Budget 2025: François Bayrou estime que le 49.3 est "vital" dans la Ve République BFMTV

#### Entre la Bourse ou le Casino et la vie, ils ont tranché.

Légalisation des casinos en ligne: le gouvernement renonce à légiférer dans l'immédiat - BFMTV 28 octobre 2024

Face à la sonnette d'alarme tirée par les casinos physiques français ou encore par la Fédération Addiction, le gouvernement a retiré l'amendement prévoyant d'ouvrir la voie à l'autorisation des casinos en ligne en France du projet de budget 2025.

"Je suis très vigilant sur ce sujet-là. Il ne faut pas faire d'erreurs. Il ne faut pas que cela pénalise un certain nombre d'acteurs, notamment les casinos physiques", a estimé le ministre.

L'organisation représentant les casinos, Casinos de France, a salué cette décision dans un communiqué ce dimanche. BFMTV 28 octobre 2024

Budget 2025 : hausse du délai de carence des fonctionnaires de 1 à 3 jours - LePoint.fr 28 octobre 2024

« Nous réduirons de 1,2 milliard les dépenses liées aux arrêts maladie dans la fonction publique grâce à des mesures de lutte contre l'absentéisme et de meilleure maîtrise des arrêts », a fait savoir le ministre du Budget et des Comptes publics.

Il a également indiqué que le remboursement des trois premiers mois d'un arrêt maladie ordinaire serait désormais plafonné à 90 % au lieu de 100 % à l'heure actuelle. LePoint.fr 28 octobre 2024

#### Santé.

#### Parole d'internaute.

- Je connais tous les bienfaits de cette molécule (Ivermectine - J-C) depuis des années et ma question est pourquoi n'est-elle pas utilisée pour soigner le covid, le cancer, la sclérose en plaques ? Cela nous montre encore une fois que les intérêts économiques de sociétés ultra puissantes passent bien avant l'intérêt de la population. Que nos politiciens sont corrompus jusqu'à la moelle. Que les journalistes des médias dominants ne sont pas indépendants et racontent ce qu'on leur demande de dire. Que les médecins et scientifiques se plient devant le pouvoir politique par peur de perdre leur emploi ou d'être ostracisé par la communauté médicale. Croyez-vous vraiment que nous soyons en démocratie? Que nous l'ayons jamais été ? Je crois que là aussi il s'agit d'une illusion qui est entretenue auprès de la population pour mieux la gouverner.

# J-C - On peut dire les choses comme cela.

- Il serait quand même bien de citer la base de données qui réunit toutes les études réalisées sur l'Ivermectine à travers le monde à laquelle collabore des scientifiques étasuniens anglais, russes, chinois, japonais, indiens, etc.: <a href="http://www.c19ivm.org">http://www.c19ivm.org</a>

Au 24 octobre ce sont 105 études qui ont été réalisées par 1206 scientifiques sur 220 423 patients de 30 pays (et non 50 000 patients). Quant à Andrew Hill il a laissé modifier sa méta-analyse – prépubliée sur Researchgate) et falsifier sa conclusion. Tout est expliqué dans mon enquête publiée sous le titre Tous vaccinés, tous en danger? (IS Edition). Je montre comment cette étude falsifiée a été utilisée au sein de l'OMS et par qui pour déconseiller l'Ivermectine. La question que le corps médical devrait se poser est: comment peut-on utiliser une étude falsifiée au sein de l'OMS pour déconseiller l'utilisation d'un médicament ? Et pas seulement le corps médical.

# Japon.

J-C – Décidément, tout fout le camp!

Législatives anticipées au Japon: déroute électorale pour le parti conservateur au pouvoir - RFI 27 octobre 2024

Le parti au pouvoir au Japon a perdu sa majorité à la chambre basse du Parlement lors de législatives dimanche 27 octobre, pour la première fois depuis 2009, selon des projections. Un échec cuisant pour le nouveau Premier ministre japonais Shigeru Ishiba qui a convoqué ce scrutin anticipé.

Le Parti libéral-démocrate (PLD) est crédité de 153 à 219 sièges, selon de premières projections de la chaîne de télévision publique NHK. Bien en deçà de la majorité absolue de 233 sièges sur 465. Un tel résultat serait quasi-inédit dans l'histoire du PLD, qui a réussi à se maintenir au pouvoir presque sans interruption depuis 1955. RFI 27 octobre 2024

#### Moldavie.

Moldavie : le désaveu des élites globalistes au référendum européen par Karine Bechet-Golovko - Mondialisation.ca, 24 octobre 2024

https://www.mondialisation.ca/moldavie-le-desaveu-des-elites-globalistes-au-referendum-europeen/5693396?doing wp cron=1730034652.8709459304809570312500

Moldavie: revers pour l'Occident par Mikhail Gamandiy-Egorov - Mondialisation.ca, 22 octobre 2024

https://www.mondialisation.ca/moldavie-revers-pour-loccident/5693342?doing\_wp\_cron=1730034688.5519359111785888671875

Sanctions antirusses : Sandu justifie son alignement sur l'Occident par... la crainte de sanctions - RT 27 oct. 2024

Lors d'un débat pré-électoral ce 27 octobre, la présidente moldave Maïa Sandu a justifié l'alignement de Chisinau sur les sanctions antirusses décrétées par les Occidentaux par le risque que les banques moldaves puissent être sanctionnées par ces mêmes Occidentaux.

«Notre système bancaire et d'autres éléments de l'économie auraient été sanctionnés» : telle est la raison donnée ce 27 octobre par la présidente moldave sortante Maïa Sandu, lors d'un débat d'entredeux-tours des élections présidentielles face à Alexandru Stoianoglo.

Cet ancien procureur général de Moldavie a interrogé son opposante sur les raisons qui l'ont poussée à s'aligner sur les sanctions antirusses décrétées par Bruxelles. Alexandru Stoianoglo a notamment souligné qu'en raison des restrictions imposées à la Russie, la Moldavie avait commencé à recevoir du gaz à un *«prix plus élevé»*. RT 27 oct. 2024

# Géorgie.

Législatives en Géorgie : Rêve géorgien l'emporte, l'opposition crie au «coup d'État constitutionnel» - RT 27 oct. 2024

Rêve géorgien, parti au pouvoir en Géorgie, a remporté 54,08% des voix lors des législatives, contre 37,58% pour la coalition pro-européenne, suite au dépouillement réalisé dans plus de 99% des circonscriptions, a annoncé ce 27 octobre le président de la Commission électorale centrale (CEC) Giorgi Kalandarishvili. Rêve géorgien obtient ainsi une majorité des sièges dans le nouveau Parlement, mais n'atteint pas la majorité constitutionnelle fixée à 113 sièges sur les 150. Si, la veille au soir, Rêve géorgien avait reconnu ces élections législatives comme valides, les partis de la coalition pro-européenne, d'opposition, ont refusé de reconnaître les résultats du scrutin.

Le 23 octobre, le président du Parlement, Chalva Papouachvili, avait déclaré que la campagne électorale se déroulait sur fond d'«ingérence étrangère» et que certaines forces en Géorgie se préparaient à un coup d'État après le scrutin.

«Il s'agit d'une campagne fasciste ordinaire. Ils ont déclaré que la majorité de la population géorgienne était ennemie. Jusqu'à présent, la représentation de l'UE n'a pas réagi, ce qui encourage naturellement ce type de terreur de la part des organisations financées par l'UE», avaitil par ailleurs déclaré, selon des propos rapportés par Sputnik Géorgie.

# Le même procédé qu'en Ukraine, en Serbie, en Hongrie, au Venezuela...

Géorgie : la présidente Salomé Zourabichvili appelle à manifester après des élections législatives « falsifiées » - Le HuffPost 28 octobre 2024

Cette pro-occidentale en rupture avec le gouvernement a dénoncé ce dimanche 27 octobre une « falsification totale » des élections législatives, qui ont été remportées par le parti prorusse au pouvoir mais sont contestées par l'opposition. Plus tôt, l'ex-président Mikheil Saakachvili, aujourd'hui emprisonné et également très critique du gouvernement, avait lui aussi appelé à des « manifestations massives » afin de « montrer au monde que nous luttons pour la liberté ».

#### Estonie.

J-C - La « dénazification » des pays baltes s'imposent aussi. Ce sera aux peuples baltes de la réaliser.

Estonie : «Les citoyens russes et biélorusses ne doivent pas avoir leur mot à dire dans les élections locales» - RT 27 oct. 2024

Le Premier ministre Estonien Kristen Michal, dans une interview à la radio-télévision publique estonienne le 25 octobre, a déclaré que tous les citoyens russes et biélorusses vivant en Estonie devraient être privés du droit de vote.

Alors que le Parti social-démocrate (SDP) a l'intention de proposer que seuls les citoyens russes et biélorusses d'Estonie qui ont refusé de condamner l'offensive russe en Ukraine soient privés du droit de vote aux élections locales, le Premier ministre estonien Kristen Michal préfère quant à lui tous les priver de ce droit.

«Notre position est claire depuis un certain temps. Premièrement, nous voulons un changement : les citoyens russes et biélorusses ne doivent pas avoir leur mot à dire dans les élections locales. Leur droit de vote doit être suspendu ou révoqué. Plus nous aurons de clarté juridique sur cette question, mieux ce sera», a-t-il déclaré à la radio-télévision publique estonienne, selon des propos rapporté le 25 octobre.

Kristen Michal a également déclaré «apprécier» que les sociaux-démocrates «se rendent compte que la Russie représente une menace pour la sécurité, qu'elle mène des activités d'influence active et que les citoyens russes et biélorusses» ne devaient rien décider dans les affaires du pays. RT 27 oct. 2024

#### Brésil.

#### Qu'est-ce qui se passe au Brésil?

Le Brésil ne peut pas être un cheval de Troie au sein des BRICS. Les États-Unis exercent une pression énorme et de plus en plus forte sur le gouvernement brésilien par Eduardo Vasco - Mondialisation.ca, 24 octobre 2024

Les États-Unis exercent une pression énorme et de plus en plus forte sur le gouvernement brésilien. Elle est principalement exercée par les agents de l'impérialisme américain au Brésil, en particulier les politiciens de droite, les bureaucrates de l'Itamaraty et les grands médias.

Folha, Estadão, Rede Globo, CNN Brasil et Jovem Pan [médias brésiliens]- ainsi que l'ensemble du cartel médiatique de notre pays – font pression sur Lula pour qu'il adopte des positions favorables aux intérêts américains. Lorsqu'ils obtiennent de bons résultats, ils vantent les « *victoires* » de la diplomatie brésilienne, qui sont en réalité des défaites pour le Brésil. Ces victoires appartiennent en réalité aux États-Unis.

La présidence brésilienne des BRICS en 2025 sera fortement sabotée par les agents américains au Brésil.

#### Pour lire l'article:

https://www.mondialisation.ca/le-bresil-ne-peut-pas-etre-un-cheval-de-troie-au-sein-des-brics-les-etats-unis-exercent-une-pression-enorme-et-de-plus-en-plus-forte-sur-le-gouvernement-bresilien/5693403?doing wp cron=1730033918.7473111152648925781250

#### J-C – Pour mémoire :

Chili. Le 23 août 1973, le général Carlos Prats démissionne. Le président Salvador Allende, pour rétablir l'ordre, nomme commandant en chef de l'armée chilienne Augusto Pinochet, au lieu d'armer le peuple et de l'appeler à l'insurrection pour défendre la démocratie... Vous connaissez la suite.

Le Venezuela, qui voulait intégrer les Brics, dénonce le veto du Brésil - RFI/AFP 25 octobre 2024

Le Venezuela, qui ambitionnait d'intégrer les Brics lors du sommet à Kazan en Russie, a dénoncé jeudi le veto opposé par le Brésil à son entrée, fustigeant une « agression ».

Le Venezuela « a eu l'appui et le soutien des pays participant à ce sommet pour la formalisation de son entrée », a expliqué le ministère vénézuélien des Affaires étrangères dans un communiqué. Mais « la représentation du ministère brésilien des Affaires étrangères [...] a décidé de maintenir le veto que [l'ancien président brésilien de droite Jair] Bolsonaro a appliqué au Venezuela pendant des années, reproduisant ainsi la haine, l'exclusion et l'intolérance promues par les centres de pouvoir occidentaux pour empêcher, pour l'instant, l'entrée du Venezuela » dans les Brics, a-t-il dénoncé.

C'est « une action qui constitue une agression contre le Venezuela et un geste hostile [...]. Le peuple vénézuélien ressent de l'indignation et de la honte face à cette agression inexplicable et immorale du ministère brésilien des Affaires étrangères, qui maintient la pire des politiques de Jair Bolsonaro contre la révolution bolivarienne », a encore fustigé le ministère.

Lula, qui a tenté d'être un médiateur dans la crise politique vénézuélienne, proposant vainement un nouveau scrutin, n'a toujours pas reconnu la réélection de Nicolas Maduro.

Interrogé sur le différend entre Brasilia et Caracas à Kazan, le président russe Vladimir Poutine, proche allié de Nicolas Maduro, avait dit « espérer que la situation se règle », insistant toutefois sur le fait qu'un consensus était indispensable pour qu'un nouveau pays soit admis dans les Brics. « Le Venezuela lutte pour son indépendance, pour sa souveraineté. Nous considérons que le président

La Voix de l'Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale

Maduro a gagné les élections et les a gagnées honnêtement. Et nous lui souhaitons de réussir », avait ajouté Nicolas Poutine. RFI/AFP 25 octobre 2024